

**S3 CANADA – Stages en enseignement de l'ACELF**

**Découvrir un nouveau visage de la francophonie à Terre-Neuve-et-Labrador**



**QUÉBEC, le 26 novembre 2025** – À plus de 2 000 kilomètres de son campus, Florence Landry, étudiante au baccalauréat en enseignement au secondaire de l'Université du Québec à Trois-Rivières, découvre une communauté francophone vibrante à l'école Rocher-du-Nord, du Conseil scolaire francophone provincial de Terre-Neuve-et-Labrador (CSFP). Pour élargir sa compréhension des réalités de la francophonie canadienne, Florence a choisi de faire son stage dans une province où le français est minoritaire. C'est grâce au programme [S3 CANADA](#) de l'Association canadienne d'éducation de langue française ([ACELF](#)) qu'elle a pu vivre cette aventure.

« Ce stage est une occasion à saisir absolument : il ouvre les yeux sur la richesse de la francophonie hors Québec, un rappel qu'elle est multiple et vivante. Chaque communauté ayant sa propre façon de vivre l'école et la langue, cette expérience m'offre une perspective nouvelle pour ma pratique en enseignement. » — *Florence Landry*

Cette expérience lui a permis d'apprécier le rôle essentiel des écoles francophones pour la vitalité de la langue et de la culture, en plus de diversifier son bagage en tant que future enseignante. Un atout précieux pour ses classes à venir.

**À propos de S3 CANADA**

Les Stages en enseignement de l'ACELF, S3 CANADA, font vivre à des étudiantes et étudiants en éducation du Québec une expérience de stage dans une école de langue française ailleurs au pays. Ils leur permettent de découvrir un nouveau contexte éducatif dans une communauté francophone du Canada et de créer des liens. Source d'enrichissement professionnel, personnel et culturel, ce programme vise à sensibiliser les étudiantes et les étudiants aux diverses réalités de la francophonie canadienne. S3 CANADA est offert grâce à l'appui financier du gouvernement du Canada.

Les stages sont réalisés avec la précieuse collaboration de plusieurs conseils scolaires francophones partenaires partout au pays, dont le Conseil scolaire francophone de Terre-Neuve-et-Labrador, ainsi qu'avec plusieurs universités québécoises, dont l'Université du Québec à Trois-Rivières.

**À propos de l'ACELF**

L'ACELF est un réseau ppancanadien d'expertise-conseil en construction identitaire. Elle accompagne les intervenantes et les intervenants en éducation de langue française du Canada pour renforcer leur pouvoir d'action et leur leadership dans le but d'aider les jeunes à faire une place significative à la langue française et à la culture francophone dans leur vie.

- 30 -

Informations : Annie Côté  
Responsable des communications stratégiques, ACELF  
(418) 704-3950 / [cote@acelf.ca](mailto:cote@acelf.ca)